

PRESSEERKLÄRUNG
9.3.2010



NEIN sagen zu sexueller Gewalt!
Spendenverdopplung mit der Bethe-Stiftung gelungen

Die Enthüllungen der letzten Wochen haben gezeigt: In dieser Gesellschaft ist sexuelle Gewalt an Kindern und Jugendlichen überall möglich. Mit dem Start der „Aktion NEIN zu sexueller Gewalt“ hat Aktion Weißes Friedensband eine Kampagne gestartet, die Jugendlichen eine Stimme gibt und die Gesellschaft wachzurütteln soll.

Jugendliche wollen nicht mehr hinnehmen, dass eines der größten Probleme von den Erwachsenen tabuisiert wird.

Begreifen

Sie recherchieren und bilden sich eine Meinung über sexuelle Gewalt weltweit und bei uns. Sie lernen zu begreifen, dass hier Kinder- und Menschenrechte massiv verletzt werden.

Das Schweigen brechen

Auf Mauersteinen aus Papier schreiben die Jugendlichen ihre Forderungen und Botschaften an die Erwachsenen. Mit der entstandenen „Mauer des Sprechens“ beginnen sie den Dialog untereinander.

Die Angst besiegen

In einer Umfrage ermitteln die Jugendlichen die Angst-Orte von Gleichaltrigen, alten Menschen und Behinderten in ihrer Stadt. Auf einer Karte werden diese Angstpunkte markiert. Gemeinsam mit der Polizei werden Lösungen gesucht.

Den Dialog starten

Die Jugendlichen zeigen ihre „Mauer des Sprechens“ in der Schule, im Rathaus, in der Kirche. Sie wollen die Erwachsenen dafür gewinnen, eine Gesellschaft zu schaffen, in der Kinder und Jugendliche geschützt sind vor sexueller Gewalt.

In Kerpen haben die ersten Schulen die Aktion NEIN zu sexueller Gewalt mit großem Erfolg durchgeführt. Mit den Erfahrungen der Jugendlichen wollen wir alle Schulen, Jugendgruppen und Kirchengemeinden ansprechen, das Thema Sexuelle Gewalt mutig anzugehen.

Wir bedanken uns bei der Bethe-Stiftung, die mit ihrer großzügigen Spendenverdopplungsaktion die Entwicklung der Kampagne ermöglicht hat.

Spendenkonto: GLS-Bank, Konto: 4003136200, BLZ: 43060967, Stichwort: LAND OHNE ANGST

Einladung zur Pressekonferenz

Wir möchten Sie herzlich zur Pressekonferenz einladen, in der die Jugendlichen ihre Aktionen gegen sexuelle Gewalt vorstellen:

am 16.3.2010 um 13.00 Uhr
auf der Aussichtsplattform des Rheinturmes Düsseldorf

Himmelgeister Str. 107a
40225 Düsseldorf
Tel. 0211-9945137
Fax 0211-9945138
haverkamp@friedensband.de
www.friedensband.de